



*Es ist Erlösung sagt der Verstand.
Es ist zu früh sagt das Herz.
Du fehlst sagt die Liebe.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem geliebten

Erich Matzoll

der am Mittwoch, dem 14. Juli 2021, im 67. Lebensjahr viel zu früh von uns gegangen ist.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen am Mittwoch, dem 4. August 2021, um 11 Uhr in der Aufbahnhalle des Stadtfriedhofes Linz/St. Martin.

Wer dich kannte, weiß was wir verloren haben.

Am Vortag besteht die Möglichkeit, sich von 14 bis 16 Uhr, in aller Stille von unserem lieben Erich, in der Aufbahnhalle des Stadtfriedhofes St. Martin zu verabschieden.

Karin

Lebensgefährtin

Lissa und Laura

Tim mit Nina und Romy

Ruth, Christian

Im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten.

An Stelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um eine Spende zu Gunsten von „Ärzte ohne Grenzen“.

Hierfür wird in der Aufbahnhalle eine Sammelbox aufgestellt.